

#SÜD-WEST 02. Januar 2024

Eine Fahrt ins Rheinland-Pfälzische Parlament nach Mainz

Um den Abschluss eines erfolgreichen Jahres zu feiern, führte es den Ortsverband Mayen unter Führung von Toni Schüller am 13.12.2023 nach Mainz.



Hier wurde der Landtag auf Einladung von Staatsminister Clemens Hoch besucht. Dies wurde durch Karl-Heinz Hoffmann vermittelt. Nach der Begrüßung im Landtag am Morgen, blieb der Besuchergruppe noch ausgiebig Zeit, sich bis zur Plenarsitzung am Nachmittag in Mainz umzusehen und sich kulinarisch zu versorgen.

Auf dem festlichen Weihnachtsmarkt am Dom verbrachten die Kolleg:innen bei netten Gesprächen und Glühwein eine schöne Zeit. Alle waren sich einig, dass man auch in den kommenden Jahren den Weihnachtsmarkt noch einmal besuchen muss.

Nun begab sich die Gruppe wieder in den Landtag und wurde dort fachkundig durch Mitarbeiter in die Geheimnisse des Hauses eingeweiht.

Im Anschluss daran wurde die letzte Sitzung des Jahres 2023 des Landtages besucht. Ein besonderes Highlight war, dass der Landtagspräsident Hendrik Hering den EVG OV Mayen begrüßte.

Nach Sitzungsende ergab sich noch ein Treffen mit dem Staatsminister Alexander Schweitzer, der neu gewählten Vizepräsidentin Kathrin Anklamm-Trapp, Toni Schüller und der SPD Fraktionsvorsitzenden Sabine Betzing-Lichtenthäler, die dann auch für ein gemeinsames Foto zur Verfügung standen.